
Jour	numéro 10



Le	verbe:	aller
Je	 vais Nous	 allons
Tu vas Vous allez
Il,	elle,	on va Ils,	elles vont

Listen	– Silly!:
http://www.youtube.com/watch?v=y47eSlLSxa0

With	Pink	Panther	music:	
http://www.youtube.com/watch?v=TrLo3puVR2o&feature=related

Explained	slowly	and	clearly:
http://www.youtube.com/watch?v=JBmws8opHys&feature=related



aller
Je	 vais Nous	 allons
Tu vas Vous allez
Il,	elle,	on va Ils,	elles vont

Essayez!
1)	Tu _______	au	cinéma.
2)	Nous	_______	à la	plage.
3)	Paul	_______	à la	gare.
4)	Je	_______	à Paris.
5)	Vous _______	au	Jardin du	Luxembourg.
6)	Mes amis _______	en	Suisse.
7)	Anne	et	moi,	nous	_______	au	musée.



aller
Essayez!
1)	Tu vas au	cinéma.
2)	Nous	allons à la	plage.
3)	Paul	va à la	gare.
4)	Je	vais à Paris.
5)	Vous allez au	Jardin du	Luxembourg.
6)	Mes amis vont en	Suisse.
7)	Anne	et	moi,	nous	allons au	musée.



Les	pronoms sujets
In	French	and	English,	the	subject	of	a	sentence					

generally	is	in	the	first	position:
Paul	est grand.		Mes amis sont occupés.
Nouns can	be	replaced	by	pronouns.	Paul		->		He/Il
The	subject	pronouns	(I/you/he/she/it/we/you/				
they)	can	replace	the	subject(s)	of	
a	sentence:
Je Nous
Tu Vous
Il,	elle,	on Ils,	elles

The	subject	pronouns	are	the	same	for	all	verbs	
and	verb	tenses.



Subject	– verb	agreement
• What	does	it	mean	to	say	that	the	subject	and	verb	
agree?

• For	example,	if	the	subject	of	the	verb	is	“tu,”	then	the	form	of	the	
verb	must	also	be	the	“tu”	form.
– Tu es…
– You	need	the	2nd person	singular	form
of	the	verb.

• If	the	subject	of	the	verb	is	“nous,”	then	
the	verb	must	match	its	subject:
– Nous	sommes…
– You	need	the	1st person	plural	form	
of	the	verb.

Une vidéo:	https://www.youtube.com/watch?v=vXkgg6ZB_Ak



C’est un(e)	___	(C’est +	a	noun)
• C’est un	__.		C’est une __.		 It’s	a	___.
C’est une lampe.	C’est un	bureau.	Ce n’est pas	un	ordinateur.
1)	It’s	a	dog.

a)	C’est un	chien.
2)	It’s	a	board.

b)	C’est un	tableau.
3)	It’s	not	a	wall.

c)	Ce n’est pas	un	mur.
4)	It’s	not	a	door.

d)	Ce n’est pas	une porte.
5)	It’s	a	green	house.

e)	C’est une maison verte.



Les	adjectifs:
1) Riche,	pauvre,	triste,	jaune,	rouge,	rose,	optimiste,	

sociable,	irrésistible.

2) Add	an	“e”	to	form	the	feminine:
vrai;	vraie
français;	française
blond;	blonde
charmant;	charmante

3)	When	the	adjective	ends	in	an	accented	“e,”	then	
the	feminine	form	takes	an	additional	“e.”
fatigué(e) enchanté(e) bronzé(e)



Comment	êtes-vous?	
Je	suis ____			et			____.
énergique dramatique
optimiste sociable malade
riche drôle triste
pauvre mince avare calme
patriotique belge suisse
idéaliste aimable réaliste
faible jeune artistique
communiste socialiste perfectionniste



La	négation en	français:
• To	negate	a	sentence	in	French,	put	the	word	“ne”	
before	the	conjugated	verb	and	the	word	“pas”	
after	the	conjugated	verb.	Example:		

Nous	sommes calmes.
Nous	ne sommes pas calmes.
Written	French	always	
requires	this	two-part	negation.		

• Before	a	vowel,	ne becomes	n’
In	casual	spoken	French,	however,	sometimes	the	word	“ne”	is	barely	heard	and	
sometimes	it	is	omitted	completely:
“J’aime pas	la	vanille.”	(The	idea	is	that	if	you	hear	the	“pas”	then	you	know	that	
there	must	have	been	a	“ne”	before	the	verb,	even	if	you	didn’t	hear/say	it.)



Négation – Exercices #2:
1) Tu travailles à la	banque.
2) Vous aimez les	pêches.
3) Il	est mexicain.
4) Ils sont riches.
5) Nous	sommes italiens.
6) Elle	est sportive.
7) Je	suis timide.
8) Mes amis sont actifs.
9) Tu détestes le	poulet.



Négation – Exercices #2	– Les	Réponses:
1) Tu ne travailles pas à la	banque.
2) Vous n’aimez pas les	pêches.
3) Il	n’est pas mexicain.
4) Ils ne sont pas riches.
5) Nous	ne sommes pas italiens.
6) Elle	n’est pas sportive.
7) Je	ne suis pas timide.
8) Mes amis ne sont pas actifs.
9) Tu ne détestes pas le	poulet.



Mon	dixième dialogue::

T: Où vas-tu?
V: Je	vais à la	piscine.		Et	toi?
T: Je	vais à la	maison.		Je	vais manger.
V: Je	vais nager.
T: Amuse-toi bien.
V: Merci.		Toi aussi.
T: Merci.		à plus	tard.
V: Salut.		à plus.



Les	mois de	l’année:
janvier septembre
février octobre
mars novembre
avril décembre
mai
juin
juillet
août http://www.youtube.com/watch?v=uw-hbPt-
Zsw

• Une chanson:	
https://www.youtube.com/watch?v=7_u2SigckNQ



La	date

• C’est le	2	novembre.
• C’est le	21	août.

To	tell	the	date	in	French,	after	the	words	“c’est le”	
add	a	number	and	then	the	month.		

C’est tout!
Par	exemple:

It’s	October	5th:
It’s	June	9th:
It’s	January	25th:



Quelle est la	date	aujourd’hui?
• Le	mois:	6 Le	jour:	25

C’est le	vingt-cinq juin.
• Le	mois:	10 Le	jour:	14

C’est le	quatorze octobre.
• Le	mois:	3 Le	jour:	17

C’est le	dix-sept mars.
• Le	mois:	12 Le	jour:	1

C’est le	premier	décembre.
• Le	mois:	7 Le	jour:	16

C’est le	seize	juillet.



Si	tu aimes les	dinosaures…
• Une chanson:	https://www.youtube.com/watch?v=uEgDeYN1LEY

• Un	peu de	vocabulaire:	
si gratter
frapper une oreille
la	main lever	(je	lève)
sauter le	bras
très haut
plier
le	genou /	les	genoux
toucher
le	dos



Vos devoirs:
1)	Study	numbers	1-99	on	YouTube.	
2)	Practice	your	vocabulary and	grammar	
at:http://www.quia.com/pages/ehartsfield/page60

3)	Read	text	pp.	70-76.
4)	Complete	pp.	70	+	71.


